



## Raphael queda internado tras sufrir un accidente cerebrovascular en España

**MADRID.** El cantante español de 81 años logró llegar hasta una ambulancia por sus propios medios.

El cantante español Raphael ingresó anoche en un centro hospitalario de Madrid tras sufrir un accidente cerebrovascular mientras participaba en la grabación del especial navideño del programa de TVE 'La Revuelta'.

Fuentes de Emergencias

Madrid informaron que hacia las 19.30 hora local atendieron en el Teatro Príncipe Gran Vía de Madrid, en el que se graba el programa, a un hombre de unos ochenta años por un episodio cerebrovascular y lo evacuaron con pronóstico reservado a la espera de evolución.

Fuentes de TVE confirma-

ron a Efe que se trata del cantante Raphael, que estaba grabando el programa especial de Navidad de 'La Revuelta', uno de los dos espacios de televisión más vistos por la noche en España, cuando empezó a sentirse mal y llamaron a una ambulancia.

Según las mismas fuentes, el cantante entró caminando por sus propios medios en la ambulancia.

Fuentes cercanas al artista informaron que fue trasladado

al Hospital Clínico de Madrid y más tarde, desde ese centro asistencial, la familia indicó que no entregaría información sobre su estado de salud ni evolución hasta conocer con exactitud lo ocurrido.

Al cierre de esta edición, las redes sociales del programa "La Revuelta" publicaron la siguiente información: "Lamentablemente, Raphael se ha encontrado mal durante la grabación del especial de Navidad y no hemos podido llevar a cabo

el programa como estaba previsto. Ha salido por su propio pie del teatro y por el momento sólo sabemos que le han llevado al hospital, así que le mandamos un beso grande y deseamos que se mejore rápido y poder volver a recibirle pronto. El programa que estamos emitiendo esta noche lo grabamos el pasado viernes 13 de diciembre".

El cantante había participado el lunes en el otro espacio más visto de las noches televisivas en España, 'El hormiguero', en Antena 3.

Numerosos artistas y seguidores incondicionales del cantante le enviaron mensajes de ánimo a través de redes socia-

les, mientras esperaban algún parte médico oficial.

Raphael tiene previsto ofrecer este viernes y sábado dos conciertos en el Wizink Center de Madrid dentro de su gira Tour Victoria 2024, y hasta el cierre de esta edición no se había informado sobre la suspensión de estos shows.

En las últimas semanas, además de la promoción de su nuevo disco, 'Ayer... aún', un recopilatorio de grandes canciones francesas de los años 60 y 70 del siglo pasado, grabó en Linares, su pueblo, una nueva versión de su mítico villancico 'El Tamborilero', con todo el pueblo haciéndole los coros.

CS